



Los asistentes se benefician de los cursos de alta dirección en su ciudad y a precios muy competitivos./ Marta Sanz

Nuevos cursos de alta dirección para directivos

La gestión tributaria en la empresa, como aumentar las ventas, la gestión del cambio en las organizaciones y la dirección de equipos de alto rendimiento, serán los temas a tratar

Marta Sanz/Guadalajara

El Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara ha dado comienzo hoy a su programación para el primer semestre del año con el curso de alta dirección basado en la comunicación y trabajo en equipo.

Un curso al que han asistido 30 empresarios, altos cargos y mandos intermedios de las empresas de la provincia de Guadalajara para comprobar las últimas técnicas en comunicación en la empresa y los métodos más modernos utilizados para el trabajo en equipo.

En esta ocasión, como ya es habitual en los cursos organizados por el Centro de Estudios Superiores Empresariales de la Confederación de empresarios de

Guadalajara, se ha contado con un ponente de reconocido prestigio como es Germán González, orador motivacional independiente que ha impartido más de 2.000 conferencias, jornadas, cursos de motivación, liderazgo y comunicación, entre otros. Entre sus clientes se encuentran empresas y organismos de todos los sectores empresariales.

Durante el curso de alta dirección de Comunicación y trabajo en equipo desarrollado en Guadalajara se ha centrado en ámbitos como la inteligencia emocional, en como para poder trabajar en equipo primero se tiene que ser un grupo. Para seguir trabajando en equipo: de la dependencia a la independencia, y de la independencia a la interdependencia.

Los ponentes son profesionales de reconocido prestigio tanto a nivel nacional como internacional

Durante el segundo semestre del año se organizarán más cursos especializados de alta dirección

El curso continuó con aspectos como los hábitos que moldean y dirigen nuestra vida o los principios universales de éxito en comunicación.

Todo, impartido de manera dinámica con teatrillos, vídeos y dinámicas de grupo que han hecho de la jornada un tiempo de reflexión de cómo se trabaja actualmente y los pasos que se pueden seguir para mejorar la comunicación y trabajo en equipo de las empresas.

Próximo curso

El siguiente curso de alta dirección del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara, fue el de Gestión tributaria en la empresa, novedades fiscales 2010, y que tuvo lugar el pasado 24 de marzo. Contó con las ponencias y explicaciones de Miguel Aranda, licenciado en derecho y ADE por la Universidad Carlos III de Madrid, actualmente es socio y director del área tributación y financiera del despacho Actúa Asesores de Madrid, profesor asociado del área de empresa de la Universidad Autónoma de Madrid, además de colaborador de la empresa Sanromán.

El objetivo de este curso fue el de mostrar a los asistentes las diferentes modalidades de tributación existentes en cada uno de los diferentes tipos de impuestos, así como conocer el modo de resolver los diversos problemas que sobre tributación y fiscalidad pueden aparecer en las empresas.

Como aumentar las ventas. Programa para la mejora de los resultados de la venta será el tema del tercer curso organizado para este primer trimestre del año por parte del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara. Éste tendrá como objetivos, entre otros, el hecho de asumir la importancia de prestar la debida atención y escucha al cliente para poder orientar

su servicio, así como conceder la importancia debida a la entrevista de venta o como establecer un plan de acción para la puesta en práctica de lo aprendido.

La gestión del cambio en las organizaciones será otro de los aspectos que se tratarán. Los alumnos de este curso podrán aprender, de manos de José Manuel Casado, doctorado en sociología industrial, master en organización y dirección de recursos humanos y PDD por el IESE, a entender el cambio como un elemento necesario de transformación y evolución, así como ha analizar el papel que deben asumir los líderes en los procesos de cambio como factor de éxito, entre otras cosas.

Para finalizar la programación del Centro de Estudios Superiores Empresariales de CEOE-CEPYME Guadalajara para este primer semestre del año, José Manuel Casado impartirá una nueva lección magistral, en este caso basada en la dirección de equipos de alto rendimiento, donde los directivos de las empresas y altos mandos de la provincia de Guadalajara podrán identificar las ventajas del trabajo en equipo como herramienta para la obtención del máximo rendimiento en las organizaciones, así como evaluar las principales teorías de la motivación y realizar su transferencia al trabajo diario o comprender el papel del líder en los equipos como facilitador e impulsor del desarrollo de las personas, entre otros aspectos relacionados con el coaching.

Aquellos interesados en asistir a estos cursos de alta dirección organizados por el Centro de Estudios Superiores Empresariales de la patronal alcañal, pueden informarse e inscribirse en la sede de CEOE-CEPYME Guadalajara, en el teléfono 949-21-21-00 o en el e-mail bonificaciones.formacion@ceoeguadalajara.es en la persona de contacto, Esteban Soriano.



**OPTIMICE SUS COSTES
EN CONSERJERIA.**

Empatía
Proactividad
Flexibilidad
Olvídese de las bajas
¡¡LLAME AHORA!!
949 337 525



WWW.MANCHALAN.COM

Gracias al cliente, existimos.